



OBB, 15.07.19

Guido Streichsbier zu Gast bei einer Fortbildung für Trainer



Sehr gut angenommen wurde von den Trainerinnen und Trainern der Region ein Angebot der Trainergemeinschaft TBB (GFÜ TBB). Guido Streichsbier, Trainer diverser Junioren-Auswahlteams und „Scout“ bei Welt- und Europameisterschaften, begrüßte knapp 40 Interessierte zu einer praktischen Fortbildung mit dem Landesligisten FV Lauda, darunter mit Stefanie Hartnagel und Tochter Laura (TSV Tauberbischofsheim) auch zwei Frauen. Streichsbier leitete eine Trainingseinheit mit dem kompletten Kader des FV Lauda und stellte sich anschließend den Fragen der Anwesenden. Der Schwerpunkt der Einheit war „positionsspezifisches 1 gegen 1 aus defensiver Sicht“.